

## ABSTRAK

**Ilhamsyah. 2019. Pola Rekrutmen Calon Legislatif DPD Partai Solidaritas Indonesia (PSI) Kabupaten Wajo. ( dibimbing oleh Abdul Kadir Adys dan Andi Luhur Prianto)**

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana Pola Rekrutmen dan Prosedur Rekrutmen Calon Legislatif DPD Partai solidaritas Indonesia (PSI) Kabupaten Wajo dalam menetapkan calon legislatifnya.

Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian deskriptif kualitatif. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah wawancara, observasi dan dibantu dekumentasi untuk mencari fakta aktual. Sementara informan pada penelitian ini adalah pihak DPD Partai Solidaritas Indonesia (PSI) Kabupaten Wajo, Calon Legislatif, Tokoh Pemuda, Tokoh Masyarakat dan Tokoh Agama. Sumber data yang digunakan adalah data primer dan data sekunder, Teknik analisis yang digunakan adalah reduksi data, display data, penarikan kesimpulan dan verifikasi. Keabsahan data dengan menggunakan teknik pengumpulan data yang lain serta pengecekan dalam waktu yang berbeda dengan menggunakan trigulasi sumber, trigulasi metode, trigulasi waktu.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa pertama, pihak DPD Partai Solidaritas Indonesia (PSI) Kabupaten Wajo dalam proses rekrutmen calon legislatifnya menggunakan pola rekrutmen terbuka dengan memberikan kebebasan kepada siapapun yang ingin bergabung dengan pihak DPD Partai Solidaritas Indonesia (PSI) Kabupaten Wajo dan tidak menggunakan pola tertutup yang hanya akan menguntungkan segelintir elit saja. Kedua proses rekrutmen calon legislatif DPD Partai Solidaritas Indonesia (PSI) Kabupaten Wajo melalui 3 tahap seperti penyediaan, kriteria dan kontrol. Pada tahap penyediaan pihak partai mengatur mulai dari mekanisme, waktu dan tempat hingga sarana perekrutan yang telah ditentukan pihak, pada tahap kriteria sangat memperhatikan faktor usia dan kapabilitas bakal calon dan tidak mempermasalahkan popularitas bakal calon dan menerima siapapun yang ingin bergabung tanpa membedakan laki-laki atau perempuan, kaya atau miskin dan sebagainya dan pada tahap kontrol pihak partai mendampingi dan mengawasi proses rekrutmen sampai masa kampanye calon nantinya. Ketiga dalam pemilu 2019 kegagalan DPD Partai Solidaritas Indonesia (PSI) Kabupaten Wajo dikarenakan masyarakat Kabupaten Wajo masih sangat dipengaruhi oleh hal-hal yang berkaitan dengan keyakinan dan gender dalam memilih calon pemimpin dan calon legislatif.

**Kata Kunci : Pola Rekrutmen, Calon Legislatif, Partai Solidaritas Indonesia.**